
LE PROPAGATEUR

Volume V.

1er Aout, 1894,

Numéro 11

BULLETIN

23 juillet 1894.

**** Nouvelles diverses.**—A Yokohama, au Japon, onze cents maisons ont été détruites dans un incendie.—Le 15 juin une terrible explosion de grisou a eu lieu dans une mine à Troppau, en Silésie. Deux cent trente-cinq mineurs ont péri dans cette explosion.—Le 23 juin, une autre explosion a eu lieu dans les mines Albion à Cardiff, pays de Galles. Cette explosion a fait 321 victimes.—Enfin le 26 juin, dans une mine à Hégicalidad, Espagne, une nouvelle explosion a causé la mort de 65 mineurs.—Les pertes causées par les terribles inondations de la Colombie Anglaise et des Etats de l'Orégon et du Colorado sont énormes. Plusieurs personnes se sont noyées.—L'inondation de Hanyang, en Chine, le 21 avril, a coûté la vie, à plus de deux mille personnes.—La peste noire sévit à Hong-Kong et dans d'autres parties de la Chine et le choléra sévit en Russie.—Les noyades, les incendies criminels, les meurtres, les suicides et les accidents de toutes sortes se multiplient d'une manière alarmante.—Plusieurs secousses de tremblement de terre ont été ressenties à Constantinople et dans les environs, ainsi que dans d'autres parties de la Turquie. Il y a eu au moins 400 pertes de vie, des quais se sont effondrés et beaucoup de bâtisses se sont écroulées. Les dommages matériels dépassent cinq millions de louis. Les populations effrayées campaient dans les champs et sur les places publiques.—Le 17 juillet près de Kassala, dans le Soudan, un combat a eu lieu entre 3000 Mahdistes et un détachement de troupes italiennes. Les Mahdistes ont été défaits et les Italiens ont pris possession de Kassala. Cette ville a une population de 7000 âmes.—Les lois électorales de Belgique ont été modifiées. Avant cette modification le nombre des électeurs parlementaires inscrits n'était que de 135,000. Il est actuellement de 1,350,000. Parmi les inscrits un grand nombre ont plus d'un vote et en conséquence de cette pluralité le nombre de votes dépassera deux millions.

.

***.* Barreau Etranger.**—I. M. Etienne Cartier, éminent avocat du barreau de Paris, a été élu bâtonnier de ce barreau. Ce nom de Cartier nous inspire une réelle et sincère sympathie car il nous rappelle deux hommes illustres; Jacques Cartier, le hardi découvreur, et George Etienne Cartier le grand homme d'état canadien qui fut aussi un célèbre avocat.